



保育目標：人間として 生きていく力を養い 心身ともに健やかな子どもを育てる

名東保育園 園だより

NO.9
2022. 12. 23(金)発行

〒465-0081 名古屋市名東区高間町 135

TEL (052) 701-2622 Fax (052) 701-2676

HP <https://meito-haikuen.jp/>

友だちや先生と一緒にだから楽しいね！



畑のさつまいもは
甘くておいしい～！
(5歳児 くじら組)



2期、様々な体験を通して友だちや保育士と楽しさを共感してきた子どもたち。

“友だちと一緒に楽しい！”
“保育士は子どもとの共感に心が弾む”

そんな充実の2期でした。

3期もわくわくする楽しい体験を積み重ねていきたいと思います。

子どもたちの声に耳を傾け
心を通わせながら…。

やきいも、おいしく焼けるかな～



みんなでリズム、楽しいね！
(0・1歳児 きんぎょ組)



ブランカーで育てた
さつまいもでクッキング！
(2歳児 らっこ組)



「よいしょ～！」の掛け声で
盛り上がる子どもたち！



恒例のもちつき。来年も明るい
一年になりますように…！

今年もあとわずか。
家族でゆったり過ごしたり、帰省先でお正月を迎えたりするご家庭もあるのでは。
忙しい毎日から大人もほっとひと息。年末年始親子で楽しむひとときを…。



ほっと美術館



タンポに糊で星をつけたよ！
(1歳児 かに組)



タンポとシールで飾り付け！
(1歳児 かめ組)



スタンドグラス風ツリー
(2歳児 ペんぎん組)



シール貼りのリース
(0歳児めだか組)



手形のトナカイ
(0歳児 あめんぼ組)



折り紙のトナカイと
サンタさん
(3歳児 いるか組)



(グループでクリスマス製作 しろくま組)

楽しいクリスマス！

消防署見学に行きました！

目の前ははしご車に、
くぎ付け！



タンク車の中には、
消火に使う道具が
たくさん入っていました。

12月7日(水)、4・5歳児クラスが消防署見学に行きました。はしご車を見たり、タンク車に乗せてもらったり、子どもたちは大喜び！

消防署の方の説明に興味津々の子どもたちでした。

今月のトピックス

～お楽しみコンサート

12月23日(金)、セントラル愛知交響楽団の堀田裕司さん、絵美さん(めだか組父母)による、ヴァイオリンとチェロの二重奏のお楽しみコンサートが行われました。楽器の音色にすい込まれるように、聞き入る子どもたち。演奏に合わせて歌ったり、手拍子したりして楽しみました！



演奏を聞き入る幼児クラスの子どもたち。



思わず身を乗り出して
手拍子の乳児の子どもたち。



楽器の紹介もしていただきました。

1月の行事予定

- 4日(水) 弁当の日
(市場が休みの為)
- 17日(火) 避難訓練
- 27日(金) 誕生会
- 31日(火) 防犯訓練

※感染状況により行事の内容を変更する場合があります。ご了承ください。

《お知らせ》

一月に、「コロナ感染予防対策工事を行う予定です。」

- ・非接触型水道の取り付け(二階保育室)
- ・全クラスに換気扇取り付け

身近なところでの感染者が増えています!!

「うつらない・うつさない」ためにご協力ください！

全国的に感染者が多くなっています。年末の帰省には感染対策を取って、お出かけください。

登園に関して下記の内容を周知していただき、感染予防へのご理解とご協力をお願い致します。

- ① 発熱したら登園を控え、PCR 検査か抗原検査を受け、医療機関の指示に従って対応してください。
- ② 解熱後1日は、家庭で様子を見てください。
- ③ 家族の発熱など体調が悪い場合は、登園を控えてください。

ご家族が陽性者となるケースが増えています。ご家族の体調観察もよろしくお願いいたします。

全国私立保育園連盟の署名とカンパの
ご協力をありがとうございました。
(署名)
四五五筆
(カンパ)
五八、五〇〇円

《冬季特別保育期間 (十二月二十六日～一月七日)の欠欠について》

・当園でも家族が感染するなど、コロナウイルス感染症の陽性者が、身近なところで増えています。
感染拡大を防ぐために、両親どちらかお休みの場合は家庭での保育にご協力をお願いいたします。

|| 編集後記 ||
気がつけば十二月。皆さん、どんな一年でしたか？
新しい年も子どもたちにとって明るく楽しい年になりますように。よいお年をお迎え下さい……！
(久保)